



Polizeirevier Magdeburg

Polizeimeldung Polizeirevier Magdeburg

Das wachsame Auge der Polizei

Am Donnerstag, den 13.10. und Freitag, den 14.10.2022 stellte die Polizei im Magdeburger Stadtgebiet verschiedene Verkehrsverstöße im Straftatenbereich fest.

Zunächst zu Donnerstag:

Gegen 05:00 Uhr morgens bewegte sich ein 48-jähriger PKW-Fahrer aus Magdeburg mit enorm überhöhter Geschwindigkeit auf dem Magdeburger Ring und bemerkte anfangs scheinbar nicht, dass ihm eine Polizeistreife auf den Fersen war. Der PKW konnte eingeholt und kontrolliert werden. Wegen des Verdachts des Verbotenen Kraftfahrzeugrennens wurde dem Fahrer sofort der Führerschein entzogen. Weiterhin fuhr ein 35-jähriger Magdeburger gegen 15:00 Uhr auf der Lüneburger Straße mit einem E-Scooter und wurde kontrolliert. Bei ihm wurde ein Atemalkoholwert von 3,21 Promille festgestellt und ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Straßenverkehr eingeleitet. Später gegen 17:30 Uhr flüchteten zwei Kradfahrer nahe des Universitätsplatzes vor der Polizei. Während einer entkommen konnte, verunfallte der andere. Bei ihm handelte es sich um einen 18-jährigen Magdeburger mit einem positiven Drogenschnelltest. Auch sein Führerschein wurde eingezogen, da er sich nun wegen Gefährdung des Straßenverkehrs verantworten muss. Abends gegen 21:00 Uhr wurde nahe der Albert-Vater-Straße noch ein 38-jähriger E-Scooterfahrer aus Magdeburg mit einem Atemalkoholwert von 2,40 Promille festgestellt.

Am Freitagmorgen gegen 03:45 Uhr machte die Polizei in der Schönebecker Straße eine weitere Entdeckung. Zwei Personen fuhren verbotenerweise zusammen auf einem E-Scooter. Der Fahrer, ein 23-jähriger Magdeburger, hatte einen Atemalkoholwert von 1,27 Promille. (ks)